



Mundial de Clubes

El nuevo Madrid de Xabi Alonso no puede con Al Hilal (1-1) —P36 Y 37

Santos Cerdán controla el 45% de la empresa clave de la trama corrupta

● La sociedad Servinabar 2000 se hizo hasta 2024 con seis contratos millonarios, cinco de obra pública ● María Chivite fulmina al número dos del partido en Navarra por el escándalo

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA
REYES RINCÓN / AMAIA OTAZU
Madrid / Pamplona

El ex secretario de Organización del PSOE Santos Cerdán era el dueño de un 45% del capital de la empresa Servinabar 2000, cla-

ve en la trama corrupta del *caso Koldo*, según un documento hallado por la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil. En 2016, el administrador único de la sociedad, Joseba Antxon Alonso, transfirió 1.350 participaciones de

las 3.000 que constituyen la sociedad a Cerdán, quien asegura: “Lo niego rotundamente”. La empresa obtuvo hasta 2024 seis contratos millonarios, cinco de obra pública. Entretanto, el número dos del Partido Socialista de Navarra

(PSN) y portavoz parlamentario, Ramón Alzórriz, dimitió de todos sus cargos por la “pérdida de confianza” de la presidenta foral, María Chivite, a quien admitió haber ocultado que su pareja trabajaba en Servinabar. —P16 A 20



Un debate incendiado en el Congreso. El presidente Pedro Sánchez se encaraba ayer desde la tribuna con Alberto Núñez Feijóo, sentado en su escaño, en la sesión de control. Los gritos de “¡dimisión!”, los insultos proferidos desde los asientos de Vox y las acusaciones cruzadas marcaron el debate, en el cual el líder socialista se aferró al “y tú más” como línea de defensa. CLAUDIO ÁLVAREZ —P19

La mayoría de Sánchez, en suspenso por temor a nuevas revelaciones

CARLOS E. CUÉ
Madrid

La mayoría de investidura está pendiente de las próximas revelaciones de la UCO con las grabaciones de Koldo García. Varios grupos desconfían de las garantías que les da Pedro Sánchez de que la corrupción se circunscribe a Cerdán, Ábalos y García.

Ayer, Gabriel Rufián, de ERC, pidió en el Congreso al presidente que “jure y perjure que esto no es la Gürtel del PSOE, que no aparecerá un P. Sánchez”. Y el PNV habló de una especie de parón en la legislatura. Hasta Sumar marcó distancias con la ausencia en el pleno de Yolanda Díaz y Ernest Urtezar. —P20

Trump, sobre Irán: “Podría atacar o no hacerlo. Nadie lo sabe”

Jameneí avisa a EE UU de las “consecuencias irreparables” si golpea

M. JIMÉNEZ / L. DE VEGA
Washington / Tel Aviv

El presidente de EE UU, Donald Trump, rechazó aclarar si planea sumarse a Israel en el ataque a instalaciones nucleares de Irán. “Podría hacerlo o podría no hacerlo. Nadie sabe lo que voy a hacer”, declaró. El líder supremo iraní, Alí Jameneí, advirtió de las “graves e irreparables consecuencias” que tendría que EE UU se uniera a los bombardeos. Rusia se ofreció como mediador. —P2 Y 3

El peronismo exhibe su fuerza en una masiva manifestación por Kirchner

F. RIVAS M. / M. CENTENERA
Buenos Aires

El peronismo quiso demostrar ayer que sigue vivo y tiene fuerza en las calles de Argentina, después de la condena por corrupción a la expresidenta Cristina Kirchner, que cumple prisión domiciliaria. La manifestación en la Plaza de Mayo de Buenos Aires reunió a decenas de miles de personas. “Vamos a volver”, les dijo Kirchner a los concentrados en un mensaje grabado. —P8

El informe oficial del apagón dificulta las reclamaciones

NURIA MORCILLO
Madrid

El informe del Gobierno sobre el apagón del 28 de abril dificulta que los consumidores reclamen responsabilidad civil a las eléctricas ante la falta de datos clave. Queda en manos de Competencia el fijarla. —P26 Y 27

—EDITORIAL EN P12

Sigue la conversación

EL PAÍS está en WhatsApp.



EL PAÍS